

1. Wie viele Busparkplätze für den Besucherverkehr bestehen derzeit ortsnahe zum Innenstadtkern und wo liegen diese?
2. Werden für die Dauer von Veranstaltungen, wie z.B. Aufführungen, zusätzliche Busparkplätze geschaffen?
3. Decken die unter 1. und 2. benannten Stellplätze den Bedarf ab?
4. Sieht die Stadtverwaltung den Bedarf und die Möglichkeit, ortsnahe zur Georg-Friedrich-Händel-Halle, weitere PKW, Busparkplätze oder Ein- und Ausstiegsmöglichkeiten zu schaffen.
5. Liegen der Stadtverwaltung Beschwerden oder Anregungen von Seiten der Busreiseveranstalter über die Qualität, Lage und Erreichbarkeit der Busparkplätze vor?

gez. Christoph Bernstiel
Stadtrat